

A dos años del el proceso de r

- » Queda sólo l Gobierno
- » Avanza, per
- » Aún falta mu

[Ver Resultad

+ Canales: Programas | Especiales | Audios | Vídeos | Fotos | RSS | Dial



8 de marzo de 2012 09:25:12 (GMT 12:25:12) El Tiempo: Santiago, temperatura: 17 °C humedad: 52 % R. Vehicular: No rige

Portada País Deportes Mundo Entretencción Economía Tendencias Opinión

Buscar...

Buscar

Temas del día: Protestas en Aysén | Torneo de Apertura | Daniel Zamudio | Copa Libertadores

Tópicos: Sociedad | Salud

07/03/2012



Científicos confirmaron relación entre la calvicie prematura y problemas de próstata

Los hombres que sufren alopecia precoz tienen más posibilidades de padecer hiperplasia benigna prostática que el resto.

Expertos de la Universidad de Granada son los responsables del hallazgo.

EFE

Texto

Científicos españoles confirmaron la **relación entre la alopecia androgenética, es decir, la calvicie prematura, y la hiperplasia benigna prostática (HBP)**, un crecimiento no maligno de la próstata que aparece en los hombres con la edad relacionado con algunas hormonas.

1

Recomendar 12



Según informó la Universidad de Granada, esta enfermedad se da en más del 50 por ciento de los hombres de 60 años y provoca síndrome miccional o necesidad de orinar muchas veces.

El estudio científico, publicado en la revista de la Academia Americana de Dermatología y ganador del primer premio del 68 Congreso Anual de la citada institución americana, explica que **los hombres que sufren alopecia precoz tienen más posibilidades de padecer HBP que el resto.**

La alopecia androgenética es la más frecuente de las calvicies, se da mucho más en los hombres que en las mujeres y tiene un componente hereditario y evoluciona progresivamente sin tratamiento.

La hiperplasia benigna también es la enfermedad de la próstata más frecuente, provoca un crecimiento anormal y desordenado de las glándulas que están en contacto directo con la uretra y la formación de un tumor benigno que obstruye la salida de la orina.

En este estudio participaron 87 hombres, de los que 45 habían sido diagnosticados por el dermatólogo de alopecia androgénica, mientras que los otros 42 estaban sanos y fueron considerados como control.

Los resultados demostraron que existía una relación clara y directa entre los sujetos con calvicie temprana y los que padecían hiperplasia benigna prostática.

El trabajo fue realizado por los investigadores de la Universidad de Granada, del Hospital Universitario San Cecilio de Granada y del Hospital St. Thomas de Londres.

GROUPON
Beauty & Wellness

TRATAMIENTOS REDUCTIVOS*
CON HASTA 70% OFF*

- Yesoterapia*
- Lipocavitación*
- Drenaje Linfático*

Lo + en Cooperativa

Leído Comentado Visto Escuchado

- 1 | Temperaturas de hasta 37 grados se esperan en la zona central
- 2 | Huffington Post: "Cómo ser arrestado en Chile sin quebrar la ley"
- 3 | Lavadero: Las declaraciones de Patricio Walker pueden ser objeto de una querrela
- 4 | Bromas, críticas y alabanzas recibió el "nuevo iPad"
- 5 | Fluminense venció a Boca Juniors y terminó con el invicto de Falcioni

Minisitios



Revisa las activi cultural y el esp

Suscribirse